



Área de Derechos Sociales

## EL AYUNTAMIENTO Y LA AGRUPACIÓN DE DESARROLLO SE UNEN A LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER

Las entidades muestran su preocupación sobre los efectos que la pandemia está provocando en las personas con cáncer

03/02/2021.- El Ayuntamiento de Málaga y la Agrupación de Desarrollo Unidos contra el Cáncer, se unen a la conmemoración del Día Mundial contra el Cáncer, que tendrá lugar mañana jueves, 4 de febrero.

Las distintas organizaciones que integran la Agrupación muestran su preocupación por los efectos que la pandemia está provocando en las personas con cáncer y sus familias.

Estas entidades han seguido durante el año 2020 ofreciendo sus servicios manteniendo las medidas de higiene y seguridad dictadas con motivo del COVID-19. Entre ellas destacan el apoyo psicológico, ayudas económicas y sociales, vivienda, reparto de alimentos, cuidados paliativos, fisioterapia o actividades lúdicas.

Las organizaciones trabajan con personas afectadas por el cáncer han visto disminuidos sus ingresos, ya que en muchos casos los obtenían mediante la organización de distintas actividades, que el año pasado no han podido celebrarse.

Los integrantes de la Agrupación de Desarrollo muestran su apoyo al Acuerdo contra el Cáncer propuesto por la Asociación Española Contra el Cáncer con el que se aboga por que todas las personas tengan las mismas posibilidades para evitar el cáncer, vivir con él y acceder a los resultados de su investigación. Los términos de este texto aparecen recogidos en la web [www.acuerdocontraelcancer.com](http://www.acuerdocontraelcancer.com)

La Agrupación de Desarrollo Unidos contra el Cáncer está integrada por AECC, Fundación Césare Scariolo, Fundación FMAEC, ASAMMA, Fundación CUDECA, ASPANOMA, AVOI, Fundación Infantil Ronald McDonal, Fundación Olivares y el Área de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Málaga.

